



5 Pièces
122 m²
86182897
Pièces
Superficie
Référence
Prix

Suresnes

Appartement à vendre (92150)

Foch Mont-Valérien. Au sein d'une copropriété de trois étages, édifiée en 1996 noyée dans la verdure, nous vous présentons ce bel appartement familial de trois chambres. Situé au 1er étage, traversant Est-Ouest, ce bien comprend une entrée, une grande réception de 40m² avec accès à la terrasse pouvant accueillir une table de huit personnes, une cuisine équipée, une suite parentale ouvrant sur un balcon avec sa salle de douche, deux autres chambres partageant une salle de bains avec W.C. Une cave et un double emplacement de parking avec raccordement possible à une borne électrique complètent ...

Foch Mont-Valérien. Set amidst greenery in a three-storey condominium built in 1996, the Group offers you this attractive three-bedroom family apartment. Located on the 1st floor, with an east-west through view, this property comprises an entrance hall, a large 40m² reception room with access to the terrace that can accommodate a table of eight, a fully-equipped kitchen, a master suite opening onto a balcony with its own shower room, two other bedrooms sharing a bathroom with toilet. A cellar and a double parking space with possible connection to an electric terminal complete this ...

VANEAU AUTEUIL - PASSY

6, rue Donizetti - 75016 PARIS 16EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

